



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

En España, Xóchitl Gálvez continúa con su gira en donde muestra una agenda llena de encuentros con diversos sectores de dicha nación. Después de haberse reunido con empresarios, tocó el turno a la Fundación Internacional para la Libertad, ante cuya audiencia comentó que "en México tenemos que luchar para defender la libertad donde hoy gobierna el miedo. Es momento de hacer valer los contrapesos y la división de poderes".

También fue entrevistada por CNN, con lo que pudo comentar algunos temas relacionados con lo que sucede en nuestro país.

Asimismo, aprovechó sus redes sociales para comentar algunas notas que reflejan la corrupción que se vive aquí: "Hacen las obras al aventón, con sobrecostos, en lo oscuro, y encima, se reparten contratos entre cuates. La verdadera doctrina de la 4T es la incapacidad y el influyentismo".

Claudia Sheinbaum dedicó parte de su tiempo en redes sociales a comentar lo que ha sucedido con la ex casa presidencial: "Tras 85 años durante los cuales, Los Pinos fueron un espacio destinado exclusivamente a las élites, en 2018 el Gobierno de México que encabezaba el Presidente @lopezobrador_ abrió las

puertas para todas y todos los mexicanos. Hoy es la casa del pueblo de México, un parque y un centro cultural gratuito".

También aprovechó para comentar algunos de sus logros al frente del gobierno capitalino: "durante 50 años se crearon solamente 150 casas de la cultura, mientras que en 4 años hicimos 294 Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (PILARES), que son espacios en donde mujeres, hombres, jóvenes, niñas y niños, pueden tener acceso gratuito a la educación, cultura, deporte, autonomía económica y arte".

Jorge Álvarez Máynez, al igual que buena parte de miembros del partido naranja, se sumó a la denuncia de Morena en contra de las etiquetas en redes sociales contrarias a López Obrador. En su cuenta de X comentó que "en los últimos días, se ha intensificado la guerra sucia del PRIAN a través de bots y trolls. Son los mismos que impulsan la campaña #NarcoPresidenteAMLO y #NarcoCandidataClaudia, entre otras. Hoy lo denunciamos ante el @INEMexico; se debe contabilizar ese millonario gasto".

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

César Yáñez, quien luego del escándalo por su lujosa boda en Puebla había sido expulsado del primer círculo lopezobradorista y

mandado a la Secretaría de Gobernación, se incorporó al equipo de Claudia Sheinbaum.

La violencia contra actores políticos continúa, ahora fue asesinado Andrés Valencia Ríos, exalcalde de San Juan Evangelista, Veracruz. El columnista Alejandro Sánchez denunció que en Ecatepec el crimen organizado está tomando parte del proceso electoral, amenazando a políticos y funcionarios municipales para influir en las elecciones. En una de sus columnas denunció a una diputada de Morena por su relación con grupos criminales.

Nuvia Mayorga, senadora que pasó del PRI al PVEM, fue exhibida en un reportaje de Proceso por un posible acto de corrupción. La revista expone que "cuando encabezó la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, la hoy senadora Nuvia Mayorga contrató a varias empresas para realizar obras de infraestructura y éstas subcontrataron a una empresa de familiares de la funcionaria por un total de más de 58 millones de pesos".



Foto: X @XochitlGalvez